الانتاج الوطني»)،
بناء على المرسوم رقم ٩٣ تاريخ ٢٠١٨/١٠/١ رمنح الحكومة حق التشريع في الحقل الجمركي)،
بناء على اقتراح وزير الاقتصاد والتجارة،
وبعد موافقة مجلس الوزراء بتاريخ ٢٠١٩/٥/٢١

يرسم ما يأتى:

المادة الاولى: تفرض رسوم اضافية على الرسم المطبق والنافذ حاليا وتعدل تعريفة الرسوم الجمركية وققا للنظام المنسق لكل منتج من المنتجات المحددة وفقا للجدول المرفق بهذا المرسوم.

المادة الثانية: يعتبر الجدول المرفق بهذا المرسوم جزءاً لا يتجزأ منه. وتطبق الإجراءات والرسوم الاضافية المحددة بموجبه لمدة خمس سنوات وفقا لما يلى:

1 ـ بالنسبة للمنتجات التي ترد الى لبنان من الدول العربية الموقعة على اتفاقية تيسير وتنمية التبادل التجاري، تطبق هذه الرسوم بعد اقرارها من المجلس الاقتصادي والاجتماعي لجامعة الدول العربية.

2 ـ بالنسبة المنتجات التي ترد الى لبنان من دول الاتحاد الاوروبي، تطبق هذه الرسوم فور صدور المرسوم على ان يتم ابلاغ المفوضية الاوروبية بذلك.

المادة الثالثة: يستمر العمل بالإجراءات والرسوم الحالية المطبقة على المنتجات المذكورة لحين دخول احكام هذا المرسوم حيز التنفيذ.

المادة الرابعة: على ادارة الجمارك عدم السماح بإدخال البضائع المستوردة من اي بلد كان ما لم يضم الى المفف الجمركي نسخة مصدقة وفقاً للأصول عن الفاتورة المقدمة الى ادارة الجمارك في بلد المنشأ.

المادة الخامسة: تسري هذه الاجراءات على الشحنات المصدرة الى لبنان بعد تاريخ دخول هذا المرسوم حيز التنفيذ.

المادة السادسة: ينشر هذا المرسوم ويعمل به اعتباراً من تاريخ نشره في الجريدة الرسمية.

بيت الدين في ٢٣ آب ٢٠١٩ الامضاء: ميشال عون

> صدر عن رئيس الجمهورية رئيس مجلس الوزراء الامضاء: سعد الدين الحريري

وزير الاقتصاد والتجارة الامضاء منصور بطيش

وزير الـمالية الامضاء: علي حسن خليل  ٢٠١٥/٥/١٨ والمتضمن طلب الاجازة لها بفتح مدرسة خاصة في منطقة مجدليا (قضاء زغرتا) محافظة الشمال باسم «متوسطة المجد الدولية»،

> بناء على اقتراح وزير التربية والتعليم العالي، يرسم ما يأتي:

المادة الأولى: أجيز لجمعية المجد الثقافية الخيرية مركزها طاران (قضاء المنية – الضنية) فتح مدرسة خاصة لمرحلة التعليم المتوسط، نهارية، شتائية، مع حق التدريس صيفاً خارجية، مختلطة على العقار رقم/٧٥٦٣/ من منطقة مجدليا العقارية (قضاء زغرتا) ملك السيد يحي الشحروق وأحمد وأسامة مصطفى كمال طراد ومحمد مصطفى الشيخ وعبدالله أحمد الشيخ باسم «متوسطة المجد الدولية»،

لا يحق للمدرسة المذكورة مباشرة التدريس قبل الحصول على ترخيص يعطى بقرار من وزير التربية والتعليم العالي وتسقط الاجازة حكماً إذا لم تستحصل صاحبتها خلال خمس سنوات من إعطائها على الترخيص المذكور ما لم تجدد بمرسوم لمرة واحدة فقط ولأسباب معللة.

المادة الثانية: ينشر هذا المرسوم ويبلغ حيث تدعو الحاجة.

بعبدا في ١٩ أيلول ٢٠١٩ الامضاء: ميشال عون

صدر عن رئيس الجمهورية رئيس مجلس الوزراء الامضاء: سعد الدين الحريري

وزير التربية والتعليم العالي الامضاء: أكرم شهيب

> وزارة الاقتصاد والتجارة مرسوم رقم ٥٤٩٧ فرض بعض الإجراءات بهدف حماية بعض المنتجات الوطنية

> > إن رئيس الجمهورية، بناء على الدستور،

بناء على القانون رقم ٩٥ تاريخ ١٩٩٥/١٢/٢٠ وتعديلاته (تعريفة الرسوم الجمركية وفقا للنظام

المنسق). بناء على القانون ٤٤٦١ تاريخ ٢٠٠٠/١٢/١٥ وتعديلاته (قانون الجمارك)،

بناء على القانون الصادر بتاريخ ٢٠٠٦/١٢/٨ (إلغاء المرسوم الاشتراعي رقم ٣١ تاريخ ١٩٦٧/٨/٥ المتعلق بمكافحة الإغراق واستبداله بـ «قانون حماية

9.10.2019 / 60530

## جدول مرفق بالمرسوم رقم ٥٤٩٧ تاريخ ٢٣ آب ٢٠١٩

					- The second sec	-
. الكعيل	الإجراء المثقد سابقا	e fi j	زصف النتاج	البند الضروي	وداستا	A.
إلغاء قلودي مجلس العزيزاء رقم 32 تاريخ 2017/10/12 ورقم 9 تاريخ 2017/11/2 بكافة مفاحيلهما.	القول وقسم 52 تانيخ 2017/10/2	%25	تزاييع وألواح ملشعة من الرخام والغزانيث	6802	الر <u>ضام</u> الفراتيت	look
الإيقاء على نسبة الأ25٪ كريم جوركي مع فريض حدّ أشي للاستيقاء قدر 9.5 د.ا. أي ما يوازي 44.500 ل.نى. عن كل 55 كلخ على كافة الدول. تُمتشى من هذا الاجراء أثوام الوازيت الثلاثية.	القرار رقم 9 تاريخ 2017/11/2					
		¥	سقاطات رخىلم	25151220		
		<b>%</b> 5	2516: غرانيت، حجر سماقي (بورفير)، 5٪	25161290		
			باریت، مثور رمعی واحدور اعزی تسخت او البناء، وان کانت متندبه تشنیها اولیا او	25169090	~~~~	
الإبقاء على الرسم الحالي مع تحويلها إلزاميا إلى النسار الاحمر.			مقطعة فقط، بالنشر أو يغيرو، إلى كتل أو	25151290	-	
			الواح مربعة أو مستطيلة. خبروهما			
		%5	تزلييع وأحجار تلفيط ويصف طرق من هجر طنيعي.	6801		
فوض رسم جمركي إضافي على هذا المنتج قيمته 7٪ على كافة الدلي.	القوار رقم 23 تاريخ 2018/5/16	<b>%</b> 5	اصناف مقولية أو مضغوطة من عجائن	4823.70	كرضون صوائسي	ы
	القاضمي بالتقدّد بمراقبة هذا الميّد عبر تحويله إنزامياً إلى العسار الأحمر		ريف		آيپ	
إلغاء قرار مبطس الوزواء رقم 23 تاريخ 2018/5/16 لقاضمي بعنع استورك هذا العنتج من تركيا مع فوض وسم جمركم إضافي على هذا المنتج قيمته 210 على الدول التي لا يوتبط معها	القرار رقم 23 تاريخ 2018/5/16 القاضمي بعضع أستورك هذا المنتج من تركيا.	720	بسكويت مطى	1905.31	اليسكويث والويقى	ω
الإبقاء على القوار المتخذ من قبل مجلس الوزياء بالإضنافة الى فوض رسع جمركمي إضنافي علمي	القوار رقم 23 تاريخ 2018/5/16	7.5	ورق وكرتون أخر غير مطلي بشكل لفات	4805.19	ورق التخديد وورق	4
هذا المنتج قيمته 10٪ على الدول التي لا يرتبط معها لبنان باتفاقيات تجارية.	القامنسي بالتشدد بمراقبة هذا البند عبر شعويله الزامياً إلى المسار الاحمر		أو طلحيات لم يخضع لأي عملية إضافية أو معالجة غير تلك المنصوص عنها.		القست لاپتر –	
إلناء قرار مطمن الوزراء وتم 23 تاريخ 2018/5/16 القادمي بعنع استواد هذا الدنتج عن تركيا على أن يتم فروش رمم جمركم إنصافي على هذا الدنتج قيمته 10٪ على الدول التي لا برديمط معها لبنان باتقاقيات تجارية.	القرار يقم 23 تاتيخ 2018/5/16 التأخيرية سيرة المنتج من تركيا. تاتيز إرسال كيسا إلى الإدانة المداد المجلس الوزراء الزيادة التموية الميركية علما أنه سيئم متابعة الملت مع مصلحة الداكية التكرية فيما يخمس المستنبات	720	محضرات مهاة للبيع بالثجزئة.	3402.20	مواد انتظیف	tn.

ورص رميم جورتي وسنتي على هذا المنتاج عليدة الدولة المنتاج عليدة الدولة المنتاج عليدة الدولة المنتاج الموطني لوزارة الاقتصاد والتجارة سيؤتهي من دراسة هذا الملف المنات الدولة المنتاج الموطني لوزارة الاقتصاد والتجارة سيؤتهي من دراسة هذا الملف ويتوصل إلى التحديد النهائي لرسوم الاغراق الراجب فرضها.		\$ <u>E</u> . F	1	فحق رسم جمرگی إضافی علی هذا المنتج قبشته 200٪ علی الدول اثنی لا يرتبط معها لبنان بانقاقیات تجاریّه.	صغر كتاب رفع 2017/4646 تاريخ استحداث بند فرعي الطحين المستخدم في صناعة الخيز العربي وقةً المواصفة. وضع رمع إضافي على واردات المنتج القيق خطبة القمح المستخدم لصناعة الخيز العربي بقيمة 14٪ على الدول التي لا يرتبط معها لبنان باتفاقيات حجارية.	10٪ القول رقم 23 تاريخ 2018/5/16 القاضي بعم الموافقة على إيتفاقيات تجارية. اقتراح وزارة الاقتصاد والتجارة رفع الرسم من 10 الراح وزارة الاقتصاد والتجارة رفع الرسم من 10	سريسم المطبق الإجراء المتقد ماية ا حالياً حالياً
مين وروب ويتسان هي المنتوره المنتورها.  76.04.21.00 الثكال خاصة مجولة من النتوم (روفيلية)  75.04.21.00 الشبان وزيادا والتكال خاصة (روفيلية)  76.04.29.90 من خاكيط النتيوم.	مولميز وأنابيب أخرى، من حديد أو صلب، مستقيمة، خاصاً أو مقطرنية أو مدهونية أو مباقة قطه بقطر داخلي لا يقل عن 11 مم ريقل عن 170 مم.	منتج " غيرها" من "مواسير وأنابيب أخرى (مثل العلمومة أو العريضمة)، ذات مقاطع دائرية، يزيد قطرها الخدارهي حن 4064 مع، من حديد أو صطب.	قضيان من هديد أو صطب عور خلائط، عور مشعولة أكثر من الطوق أو التجليخ بالحارث أو السحب بالحوارة، بما فيها القضيان المفتولة بعد التجليخ.	مواسير وإنابيب وأشكال خاصة مجوّفه 5٪ غير ملحومة من حديد أو صلف.	مغر	بريط (210	توبيم وصف النتيج المطبق حاليا
76.04.21.00	7306.30.40	73.05.90.90	7304.9	7214.99.90	1101.00	1904.30	البند الخمركي
برن و د الأكسئو م ا		( تابع) أثابيب العديد		يتليب الحديد	الطحيان	البرغال	E1-413
				∞	7	თ	Ę

	***************************************	······································		·	·		#/record/fessesses	
	فرض رسم جمركي إضافي على هذا المشتج قيمته 10٪ على الدران التي لا يرتبط معها لبنان باغللهات تجاريّـة.	دول الاتحاد الأوروبي لمدة 5 منوات على أن يحرر الرسم تدريجياً على الشكل التالي: 20/ من القيمة في المستفن الأولى والثانية 21/ في المدة الثالثة . 21/ من القيمة على واردات لينان من رؤاتي الذو (كورن فلوكس) ذات منشأ أو مصدّرة من 15٪ من القيمة على واردات لينان من رؤاتي الذو (كورن فلوكس) ذات منشأ أو مصدّرة من 15٪ من القيمة في المستفن الأولى والثانية . 15٪ من القيمة في المستفن الأولى والثانية . 15٪ من المستفن الزايمة والخامسة.	فوض رسم مكافحة أخراق قدره: 20 ٪ يمن القيمة على واردات لبنان من وقائق الذرة (كورن فليكس) ذات منشأ أو مصدّرة من	فوض وسم جمركم إضافي على هذا المنتج قيت 11٪ على كافة الدول.		فرجن رسم جمريحي إضافي على هذا المنشج قيمته 10٪ على كافة الدول.		التعيل
		26 ٪ من القيمة على واردات ابنان من وقائق الدو أعرب المتياه على الردات ابنان من وقائق الدو أعرب المتياه الدول الاحداد الأوروبي الدول المتياه المتياه الدول أعرب المتياه على واردات ابنان من روائق الدو أكبرين طبحس) ذات منشأ أو معمدة من التوكر!	توصلت هيئة التحقيق إلى تحديد نهائي إيجابي وقرض رسم مكافحة أخراق قدره:	ļ				الإجراء المثقن سابقا
	715		710	%30	الاستيناء 450 ل. ل. <i>ايخي</i> ر	روزيم 10 يولي	7.20	影影
			منتجات أماسها الحبسوب متحصل عليها بالتقيش أو التصيص،		غيرها.	من بورسلين (صيني).	76.10.90.90 أشكال خاصة بروقيقيه من الومنيوم.	ۇصف الى <del>نتى</del> ج
7321.11 7321.12 7321.19 8450.11 8450.12 8450.19	84.18		1904.10	9403-50 9401- 9403	6910.90	6910.10	76.10.90.90	البند الجُمريكي
أفرن الغاز الفسالات الفسالات	ائبــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	ق بن الم	کورن فلوکس شکوی مکافحة	المغريضات		الأورات الصنيقة		EC - 13
ant for the state of the state	Ľ3		z	11		10		En.

									فرض رسم جدركي إضافي على هذا المنتج قيت 15٪ طبي كاقة الدول.				الرسم الحالي الثاقة حاليًا في مطلق الأحوال.	فرض رسم جمركي إضافي على هذا المنتج قيمته 20٪ على كافة الدول على ألا يتعدّى	فرض وسم جمركمي إضافي على هذا المنتج قيمته 15٪ على كافة الدول.	يطبق الزمم الجمركي الحالي على كافة الدول. تحدد الأصناف الخاضعة لهذا الرمم الاضائي يقزل يصدر عن وزير الاقتصاد والتجارة.	فرض ريم جمركي إضافي على هذا المنتج قيمته 15٪ على كافة الدرل.	التعول
														*-		·		الإجراء المثخذ سابقا
أبلن العربات المتراق الداخلة في البدو من 87.01 نماية 87.01 مما في ذلك عرف العربات الداخلة في اللك عرف القيد 87.03 المائة في المؤدد 87.03	غيرها.	ميكارات خلط الخرسانة.	ميّارات مكافّحة الحرائق.	سيّارات رافعة (سيّارات ونش).	يزيد وزنها الإجمالي محملة عن 5 أطنان: معدة لنقل القمامة.	وزيد وزنها الإجمالي مصلة عن 5 أطنان: معدة انقل القمامة.	يزيد وزنيها الإجمالي محملة عن 20 طناً.	غيروما.	عربات سبارة نقل البصائع :  - ريد رزنم الإجمالي عن 5 أطنان ولا المتابع الإجمالي - يدفع المتابع	اجبان اخرى.	صافي	ن علق	مصل اللين وجبن اللين المخثر. أندى	جبن طازج غير منضج، بدأ في ذلك جبن   70٪ وحد	ررق صحي	%35	محارم معطرة	الرسم وصف المنتسج المطبُور هالايا
8707.10	8705.90	8705.40	8705.30	8705.10	8704.32.90	8704.32.10	8704.23	8704.22.90	8704.22.10	04069090			04069090	040610	4818.10		3401.11.90 3401.19.00	البقد الجُمركي
									صناديق الضاحنات				البيضاء	الأثبأن والأجبأن	الورق الصحي	المأكولات المطبية	المحارم المعطرة	وله
								······	 8		-			17	16	<u> </u>	<u>1</u> 4	<u> </u>

بناء على قانون المحاسبة العمومية وتعديلاته، لاسيما المادة ٢٦ منه، بناء على القانون رقم ٢٤١ تاريخ ٢٠١٩/٧/٣١ (الموازنة العامة لعام ٢٠١٩)،

بناء على قرار مجلس الوزراء رقم ١٣١ تــاريــخ ٢٠١٩/٨/٢٢ بناء على اقتراح وزير الزراعة ووزير الــمالية،

مامة نية اعام ۲۰۱۹						فرض رسم جدركي إضافي طى هذا المنتج قيمته 15٪ على كافة الدول.	التعيل
وزارة الزراعة مرسوم رقم ٨ \$ ٣ ۞ نقل اعتماد من اعتياطي الموازنة العامة إلى موازنة وزارة الزراعة – الدوائر الادارية والغنية لعام ٢٠١٩					***************************************	1	الإجراء المثقف سابقاً
ن إعتم وزارة ال						75	FEL
نة إلى موازنة	عربيات أخرى	مقطورات ومقطورات نصفية أخرى	غبرها	مىھارىچ	مقطورات ومقطورات نصغيَّة من طراز القافلات (كاراقان)، للسكن أو المخيِّمات	غيرها	رَصِفَ النَّتَ حَ
•	8716.80	8716.40	8716.39	8716.31	8716.10	8707.90	النبد الجُركي
إن رئيس الجمهورية، بناء على الدستور،					Ê	القاطان	E
٠		***************************************			£	550	E

## Ministry of Economy and Trade Decree No 5497 Imposition of some procedures in order to protect national products

The President of the Republic,

Based on the constitution,

Based on Law No 95 date 20/12/1995 and its reforms (customs fees tariff according to the coordinated system)

Based on Law No 4461 date 15/12/2000 and its reforms (customs law)

Based on Law No issued on 8/12/2006 (cancellation of the legislative decree No 31 date 5/8/1967 on combatting dumping and replace it with "Law of protecting national products)

Based on decree No 93 date 10/10/2018 (give the government the right to legislate in the customs field)

Based on the proposal of the Minister of Economy and Trade,

After the approval of the Council of Ministers on 21/5/2019, 18/6/2019 and 27/6/2019,

The following was decreed:

- **Article 1:** Additional Customs fees are imposed on the valid and applied ones and the Customs Tariff will be amended in compliance with the Harmonized System of every product that is listed on the attached Annex to this decree.
- **Article 2:** The attached Annex to this decree is considered as an integral part, the procedures and additional fees specified under this schedule shall be applied for a period of five years according to the following:
- 1- The products imported to Lebanon and originated from the Arab countries, which signed the Trade Facilitation and Development Agreement, will be subject to these additional fees when this Decree is ratified by the social economic council of the Arab League.
- 2- The products imported to Lebanon and originated from the European Union member states will be subject to these additional fees immediately upon the issuance of this decree, and the European Commission shall be informed accordingly.

**Article 3:** The current procedures and applicable fees on the mentioned products shall continue to be applied until the provisions of this decree come into force.

**Article 4:** The Customs Department shall not allow the entry of imported goods from any country unless a certified copy of the invoice submitted to the Customs Department in the country of origin is included in the customs file.

**Article 5:** These procedures shall be applied to shipments imported to Lebanon after the date of entry into force of this decree.

**Article 6:** This Decree shall be published and will come into force as of the date of its publication in the Official Gazette.

Beiteddine 23/8/2019

Signature: Michel Aoun

President of the Republic

Signature: Saadeddine Hariri

Prime Minister

Signature: Mansour Bteich

Minister of Economy and Trade

Signature; Ali Hasan Khalil

Minister of Finance

## MINISTRY OF ECONOMY AND TRADE - DECREE NO: 5497 - DATED 23/08/2019

Number	Sector	HS Code	Label Goods	Rate of Applied Duty	Decisions Taken Previously	Suggestion
1	Marble and Granite	68.02	Worked monumental or building stone (except slate) and articles thereof, other than goods of heading No. 68.01; mosaic cubes and the like, of natural stone (including slate), whether or not on a backing; artificially coloured granules, chippings and powde	25%	Decision No: 52 Dated 02/10/2017. Decision No: 9	To cancel the two Decisions of the Council of Ministers No: 52 and No: 9 with all their effects. To keep the currently applied customs rate of 25%. To impose a minimum duty of 14.500 LL/55 kg (≈9.5 USD per 55kg) applicable to all countries. Polished granite slabs are exempted from this Decision.
1		2515.12.20	Off-cuts of marble	Zero	Dated 02/11/2017	
		2515.12.90 2516.20.90 2516.90.90 2516.12.90	<b>25.16</b> Granite, porphyry, basalt, sandstone and other monumental or building stone, whether or not roughly trimmed or merely cut, by sawing or otherwise, into blocks or slabs of a rectangular (including square) shape.	5%		To keep the currently applied Customs duties but to divert all goods to red line.
	Natural Stones	68.01	Setts, curbstones and flagstones, of natural stone (except slate).	5%		
2	Carton Egg Trays	4823.70	Moulded or pressed articles of paper pulp	5%	Decision No: 23 Dated 16/05/2018 - Article of diversion to red line	To apply 7% additional customs duty. Applicable on all countries.
3	Biscuits and Wafers	1905.31	Sweet biscuits	20%	Decision No: 23 Dated 16/05/2018 - Article of banning this products originated from Turkey.	To cancel the Decision No: 23 Dated 16/05/2018 of the Council of Ministers which bans the import of this product from Turkey. To apply 10% additional customs duty. Applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
4	Flutting paper and testliner	4805.19	Other uncoated paper and paperboard, in rolls or sheets, not further worked or processed than as specified in Note 3 to this Chapter.	5%	Decision No: 23 Dated 16/05/2018 - Articile of diversion to red line	To keep the Decision No: 23 of the Council of Ministers and to apply 10% additional customs duty applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.

_							
	5	Washing and Cleaning Preparations	3402.20	Preparations put up for retail sale	20%	originated from Turkey. The raised cases	To cancel the Decision No: 23 Dated 16/05/2018 of the Council of Ministers which bans the import of this product from Turkey. To apply 10% additional customs duty applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
	6	Bulgur	1904.30	Bulgur	10%	Decision No: 23 Dated 16/05/2018 - Articile of non approval on the suggestion of the Minister of Economy and Trade to raise the customs duties from 10% to 30%.	To apply 10% additional customs duty applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
	7	Flour	1101.00	Wheat or meslin flour.	0%	Letter No: 4646/2017 dated 10/06/2017	To create a new HS Code for the wheat flour used in the production of Arabic bread in accordance to its standard. To apply an additional duty of 14% on this code, which is relative to wheat flour used in the production of Arabic Bread applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
/ 60530			7214.99.90	Tubes, pipes and hollow profiles, seamless, of iron (not welded)		Lottor No. 4597/2017	To apply 20% additional customs duty.
9.10.2019 /	8	Iron Pipes	7304.90	Other bars and rods of iron or non-alloy steel, not further worked than forged, hot-rolled, hot-drawn or hot-extruded, but including those twisted after rolling.	5%	Letter No: 4587/2017 dated 19/03/2019	Applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.

	8	Iron Pipes	7305.90.90	OthersOther tubes and pipes (for example, welded, riveted or similarly closed), having circular cross-sections, the external diameter of which exceeds 406.4 mm, of iron or steel.	5%	Letter No: 4587/2017 dated 19/03/2019	To apply 20% additional customs duty. Applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
			7306.30.40	Other tubes and pipes of iron or steel, straight, unworked or not otherwise worked than tarred, painted or galvanized, of an internal diameter of 11 mm or more but less than 170 mm			
	9	Aluminium Profiles	7604.10.90	Aluminium bars, rods and profiles.	15%		To apply 16% additional customs duty.  Applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.  Knowing that the anti-damping case regarding these products will be soon
			7604.21.00	Hollow profiles	15%	1	finalized by the Ministry of Economy and
			7604.29.90	Bars, rods, angles and special forms (profiles) of aluminium alloys.	15%		Trade where the damping rates will be indicated.
			7610.90.90	Othersd'fferent and Sepecial shapes aluminium profiles	20%		
	10	Sanitary ware	6910.10	-Of porcelain or china	20% MIN:Net Weight 450 L/kg (≈0.30 USD)		To apply 10% additional customs duty on all countries.
30			6910.90	Others	0027		
/ 605	11	Furniture	94.01 -94.03 -9403.50		30%		To apply 15% additional customs duty on all countries.
9.10.2019							

	12	Corn Flakes - Anti Damping measures	1904.10	-Prepared foods obtained by the swelling or roasting of cereals or cereal products	10%	The investigation commission had reached a positive results and implemented anti damping mesures with the following rates: 26% of the value of corn flakes imported to Lebanon from Europe or European origin and 21% of the value of corn flakes imported from Turkey or Turkish origin.	To apply anti damping measures with the following rates: 20% of the value of corn flakes imported to Lebanon from the European Union or EU origin for five 5 years according to the following scheme: 20% of the value for the first and second year. 17% for the third year. 16% for the fourth and fifth years. 15% of the value of corn flakes imported to Lebanon from Turkey or Turkish origin for a period of 5 years applied as following: 15% of the value for the first and the second year. 12% for the third year. 9% for the fourth and fifth years.
	13	Refregirators Freezers Gas cookers Washing machines	84.18 - 7321.11- 7321.12-7321.19- 8450.11-8450.12 - 8450.19		15%		To apply 10% additional customs duty. Applicable to Countries with which Lebanon has no ratified trade agreements.
	14	Wet wipes	3401.11.90 3401.19.00	Wet wipesOther	20%		To apply 15% additional customs duty on all countries.
	15	Canned food			35%		Continue to apply the current customs duty rate until further decision of the Minister of Economy and Trade
530	16	Toilet paper	4818.10	-Toilet paper	20%		To apply 15% additional customs duty on all countries.
2019 / 6053	17	White Cheese	0406.10	, .	70% MIN:Net Weight 2500LL/kg (≈1.66 USD)		To apply 20% additional customs duty on all countries provided that the duty will not exceed the currently applied minimun rate.
			0406.90.90	Other cheese	35%		
9.10	18	Truck Boxes	8704.22.10	g.v.w. exceeding 5 tonnes but not exceeding 20 tonnes :	5%		To apply 15% additional customs duty on all countries.

İ	1 1		1	İ	Ī	İ
		8704.22.90	Others	1		
		8704.23	Loaded over 20 tons	I		
		8704.32.10	Garbage Truck loaded exceeding 5 tons	I		
		8704.32.90	Others Garbage Truck loaded exceeding 5	I		
		8705.10	Cranes trucks	I		
		8705.30	Fire fighting trucks	I		
		8705.40	Concrete transmix trucks	I		
		8705.90	Others	I		
18	Truck Boxes	8707.10	Bodies (including cabs), for the motor vehicles of headings Nos. 87.01 to 87.05 including For the vehicles of heading No. 87.03	5%		To apply 15% additional customs duty on all countries.
		8707.90	Others	I		
		8716.10	-Trailers and semi-trailers of the caravan type, for housing or camping			
		8716.31	Tanker trailers and tanker semi-trailers			
		8716.39	Others	I		
		8716.40	Other trailers and semi-trailers	I		
		8716.80	Other vehicles	<u> </u>		